

## LVM zieht sich aus Bauprojekt am Stadthafen zurück



**Die LVM Versicherung hat entschieden, das Grundstück am Stadthafen von Münster zurückzugeben. Das Unternehmen macht damit von seinem Rücktrittsrecht Gebrauch, das im Kaufvertrag bereits berücksichtigt ist. Seinen Fokus will der Versicherer nun auf die Entwicklung des ehemaligen Klosterareals in Pluggendorf legen.**

„Mit dieser Entscheidung konzentrieren wir uns auf die Entwicklung des Stadtquartiers „Auf der Friedrichsburg“ und damit auf das deutlich größere und für uns relevantere Projekt. Wir sind direkter Nachbar des Areals, auf dem ein modernes und urbanes Quartier entstehen wird“, ordnet Reimar Volkert, Vorstand Finanzen, die Entscheidung ein. Die Umsetzung von Immobilienprojekten sei generell in den vergangenen Jahren herausfordernder geworden. Die Marktbedingungen mit dem einhergehenden Anstieg der Baukosten haben spürbare Auswirkungen auf die Entwicklung von Bauprojekten. Deswegen sei die Fokussierung auf eines der beiden städtischen Großbauprojekte und damit das Stadtquartier Friedrichsburg der richtige Weg für die LVM.